
Herr Ödinger berichtet, dass der UA Umwelt die im Schreiben vorgebrachten Bedenken teilt, 
die Initiative ausdrücklich begrüßt und unterstützt, und die Weiterleitung an die zuständigen 
Dienststellen (Wasserwirtschaftsamt und Baureferat) mit der Bitte um entsprechende Antworten 
empfiehlt. - einstimmig so beschlossen. 


